

MONTMARIAULT. Vœux de la municipalité. La municipalité présentera ses vœux à la population à l'espace Claude-Capdevielle, demain, vendredi, à 18 h 30. ■

06/10/2024

MONTMARIAULT. Permanence de l'ASM Pétauque. La dernière permanence pour retirer les licences de l'ASM Pétauque aura lieu demain, dimanche, de 10 heures à 12 heures, au Pôle associatif, rue de Turenne. ■

06/10/2024

SICTOM

08/10/2024

De nouveaux horaires d'accès en déchetterie

A compter de ce lundi, les nouveaux horaires d'accès en déchetterie du Sictom de la région montluçonnaise sont les suivants.

Chamblet, lieu-dit Les Correts. Du lundi au samedi, de 8 heures à 11 h 45 et de 13 h 30 à 17 h 45, déchets verts et gravats.

Commentry, route de Colombier. Du mardi au samedi.

Cosne-d'Allier, Le Champ-de-l'Étang. Mardi, jeudi et vendredi.

Domérat, zone industrielle de Châteaugay. Du mardi au samedi.

Marcillat-en-Combraille,

route de Saint-Fargeol. Jeudi et samedi.

Montmarault, route de Villefranche. Mercredi, vendredi et samedi.

Prémilhat, zone industrielle du Pont-Vert. Lundi, mercredi, jeudi, vendredi, samedi.

Vallon-en-Sully, route de Chazemais. Mardi, mercredi, vendredi, samedi.

Villefranche-d'Allier, route de Murat. Samedi. ■

➔ **Pratique.** L'entrée en déchetterie se fait uniquement sur présentation d'une carte d'accès (26 passages par an). Renseignements au 04.70.64.23.80.

MONTMARIAULT ■ Le Conseil municipal jeunes l'a annoncé lors des vœux

Le City Stade bientôt inauguré

De nombreux travaux sont prévus au cours de cette année 2024 qui sera également marquée par l'inauguration prochaine du City Stade.

Les élus du conseil municipal jeunes ont ouvert la cérémonie de présentation des vœux à la population, organisée à l'Espace Claude-Capdevielle. Après être revenus sur l'année 2023, ils ont précisé « que 2024 verra l'aboutissement de leur travail, avec l'inauguration prochaine du City Stade, situé derrière le gymnase ».

Le maire, Didier Lindron, est ensuite revenu sur les travaux de voirie en cours sur la commune. Il a ainsi évoqué la rénovation des conduites d'eau rue du Docteur-Groslier, place de l'Église, rue Victor-Hugo, rue de Turenne, rue Gambetta et rue de la République.

« De fortes perturbations sont cependant à prévoir sur ces chantiers, mais il faut bien remplacer ces conduites qui datent des années soixante », a-t-il souligné.

Un grand projet

Des travaux d'enfouissement de réseaux électriques, téléphoniques et internet sont en cours rue Chailloux et rue du 11-Novembre. Il est prévu en 2024 le remplacement des lanternes place Robert-Ferrandon et route de

Montluçon. Elles seront en led, « toujours dans le souci d'économie d'énergie ».

Un grand projet est actuellement à l'étude avec la construction d'une chaufferie bois collective, à bois déchiqueté, dite biomasse, qui pourrait chauffer l'Espace Claude-Capdevielle, le gymnase, le groupe scolaire, le collège et le futur accueil de la petite enfance.

Jean-François Bourgeot, premier adjoint, a présenté les projets du programme, « Petite ville de demain » et du dispositif « Reconquête des centres-villes et des centres bourgs » qui court sur la période 2023-2027.

« Le côté ouest de la commune avec les écoles, l'Espace Claude-Capdevielle et le gymnase, nous a amenés à réfléchir pour établir une connexion

douce entre le centre-ville et ces équipements qui partira de l'avenue Henri-Brun et le marché couvert, jusqu'à ce pôle équipement. »

Douze logements

« Nous avons également le projet de création de douze logements rue Camus-de-Richemond avec une résidence rez-de-chaussée plus deux avec ascenseur », a-t-il poursuivi.

« Pour finir, nous allons mettre en place une aide communale pour la rénovation des façades conjointement avec la communauté de communes. » Montmarault participera à 10 % des travaux avec un plafond de 1.000 € pendant que la communauté de communes abondera sur 25 % des travaux avec un plafond de 2.500 €.

Enfin, Josette Auberger,

cinquième adjointe, a tenu à remercier les associations « pour leur investissement dans la vie de la commune ». ■

INFO PLUS

Habitat inclusif. Sylvie Mercier, deuxième adjointe, a présenté le projet d'habitat inclusif de la Résidence Méraldi. Il s'agit d'un ensemble de logements indépendants, caractérisés par des espaces de vie individuels, associés à des espaces de vie partagée, dans un environnement adapté, sécurisé et à proximité de tous les services. Elle aura une capacité d'accueil de 18 logements. Les appartements pourront accueillir des personnes seules ou en couple.



Vœux. Les membres du Conseil municipal jeunes ont ouvert la cérémonie.

09/10/2024